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MUSTIERE Olivier
Ingénieur diplômé de SUPMICROTECH-ENSMM en 1996

PARCOURS, PRÉSENTATION ET MOTIVATIONS

SOUHAITE S’INVESTIR DANS LES ACTIVITÉS IESF SUIVANTES

• Comités sectoriels
• Comité associations
• Représentation CTI

PARCOURS PROFESSIONNEL
Diplômé de SUPMICROTECH-ENSMM en 1996, j'ai commencé ma carrière au
Commissariat a l'Energie Atomique comme scientifique du Contingent avant de
compléter ma formation initiale par un Mastère Spécialisé a l'EDHEC. A l'issue de cette
formation j'ai poursuivi ma carrière dans l'énergie dans une usine de tuyauterie flexible
dédié a la production sous marine de pétrole et de gaz essentiellement en France
(Normandie) mais aussi au Brésil. J'ai ensuite rejoint Accenture pendant presque 6
années dans le segment Energie et Utilité sur des missions de conseil en France mais
aussi a l'étranger (Belgique, Royaume Uni, Qatar, Allemagne, Pays BAs, Etats Unis), sur
des sujets d'ERP, de conduite du changement, de processus de consolidation post
acquisition parmi d'autres. J'ai rejoint en 2006 le groupe Technip (TechnipFMC depuis
2017) sur le segment "Subsea". J'ai eu l'occasion d'exercer en France et a l'étranger dont
7 années en expatriation aux USA, sur des rôles divers : project management, Business
Development, Réponse aux Appels d'Offre, Gestion des opérations, Gestion de
production, Management de l'ingénierie .... A mon retour des USA en 2017, je me suis
engagé dans la vie de l'association des anciens élèves diplômés de SUPMICROTECH-
ENSMM dont j'ai été élu président il y a plus de deux ans mais aussi en la représentant
auprès de l'IESF.

ENGAGEMENTS / ASSOCIATIONS
Étant membre du Conseil d’Administration depuis quelques années et depuis 3 ans
president de l'association des ingénieurs diplômés de SUPMICROTECH - ENSMM, j'ai eu
l'occasion de participer très régulièrement aux réunions du comité association. J'ai aussi
pu échanger récemment avec Jean Dambreville et Swan Lamarche ; ils ont conforté mon
envie et ma motivation a rejoindre le Conseil d’Administration d’IESF pour offrir mon
expérience et mon Energie afin d'inscrire l'IESF dans le 21ieme siècle.


